

美郷北義務教育学校だより



4月号 令和7年4月16日発行

校長 石田 俊司



学校校訓

協 創 自
力 造 生

温かい春の日差しを浴びて 第5回北郷幼稚園入園式・美郷北義務教育学校入学式

4月10日(木)、満開の桜が咲き誇る校舎へつながる道を保護者に手を引かれながら歩く、5名の年中さん、1名の年長さんの入園式を迎えました。それと同時に、美郷北義務教育学校1年生として4名の児童が入学式を迎え、7年生の真新しい制服のお披露目をしました。これで、本校園児・児童・生徒が合計75名となり、令和7年度がスタートしました。学級担任の呼名に対して、大きな声で返事をし、立つ姿に初々しさと同時に成長を感じることができました。学校の校訓でもあります「自主・創造・協力」を柱に令和7年度も充実した学校教育に邁進していきます。どうぞ、ご理解とご協力を賜りますよう、宜しくお願ひいたします。



新入生歓迎の言葉

児童生徒会長 柄祐音



新入生のみなさん、ご入園・ご入学おめでとうございます。美郷北義務教育学校は、幼・小・中一貫校でとても仲の良い学校です。

今、緊張している人も大丈夫です。完璧な人なんかいません。困ったときは、となりに座っている友達、先生方、そして僕たち後期課程生を頼ってください。運動をするのが好きな人、絵を描くのが得意な人、歴史が好きな人など、皆さんには一人一人素晴らしい可能性があります。

授業や学校行事、部活動といった学校生活を通して一緒に、この美郷北義務教育学校をより良くしてもらえると嬉しいです。これから始まる生活をここにいるみんなで楽しく、笑顔で大切に過ごしていきましょう。

歓迎の言葉 前期課程6年生（呼びかけ方式）

- ①ご入園・ご入学(全)おめでとうございます。
- ②皆さんか、美郷北義務教育学校に来ることを楽しみに待っていました。
- ③そら組、ほし組の皆さん。
学校には1年生から9年生までのお兄さん・お姉さんがいます。
分からぬことがあります。
(前)何でも聞いてくださいね。



- ②みんな優しいですよ。（全員で「ニコ！」）
- ③給食がとってもおいしいです。めずらしい料理がたくさん出ます。
- ④グラタン
- ⑤お好み焼き
- ⑥ターメリックライス
- ⑦楽しみにしていてくださいね。 （省略）